

Beratung am Thomas-Mann-Gymnasium

Beratung kann leider nicht zaubern, aber dafür helfen ...

- *auf neue Ideen zu kommen.*
- *Bewegung in festgefahrene Situationen zu bringen.*
- *reden zu können und Sorgen los zu werden.*

Beratung ist ein Angebot für alle SchülerInnen und Eltern. Sie kann z.B. in folgenden Situationen helfen:

Um Dir die Angst vor Arbeiten zu nehmen, Stress mit Freunden oder Ärger zu Hause zu besprechen oder zu überlegen, wie Du deine Noten verbessern kannst. Vielleicht machst du dir auch Gedanken, wie du einem Mitschüler helfen kannst und hättest gerne Ideen dazu.

Als Eltern können Sie schildern, was Ihnen an der Situation Ihres Kindes Sorgen macht und bekommen fachkundigen Rat und Unterstützung. Es kann um Lernprobleme, Motivationsschwierigkeiten, Verhaltensauffälligkeiten und vieles mehr gehen.

Falls es sich um eine Beratung zur Schullaufbahn und eventuell einen Schul(art)wechsel handelt, werden individuelle Lern- und Leistungsfähigkeiten sowie Über- oder Unterforderung abgeklärt.

Was in der Beratung gesprochen wird, **bleibt geheim** und wird niemandem weiter erzählt. Die Beratung ist außerdem **freiwillig**: Sie findet nur statt, wenn Du oder Sie es wirklich wollen und sich etwas davon versprechen. In einem ersten Gespräch klären wir das Anliegen und besprechen gemeinsam das weitere Vorgehen.

Ich arbeite auf der Grundlage systemisch-lösungsorientierter Beratung; d.h. eine schwierige Situation wird nicht isoliert, sondern im Zusammenspiel verschiedener Faktoren betrachtet. Der Blick auf mögliche und hilfreiche Lösungen hilft dabei oft mehr als mühselige Ursachenforschung.

Kontakt

Angela Mielke
Beratungslehrerin

E-Mail:
beratung@tmg-stutensee.de

Schulsekretariat:
0 72 44 / 73 52 10
(Name und Telefonnummer hinterlassen)